

**DULCE MARÍA SAURI**, Ex presidenta del PRI

ENTREVISTA

Piden frenar albazo sin turbulencias

ÓSCAR USCANGA

La ex dirigente nacional del PRI, Dulce María Sauri, anunció que buscará impugnar la extensión de la dirigencia de Alejandro Moreno hasta 2024, pero descartó que con ello pretenda crear algún tipo de turbulencia al interior del partido.

En entrevista, la ex diputada federal se manifestó en contra de quedarse callada frente a los abusos que, desde su perspectiva, está cometiendo Alito.

Dijo que Moreno puede llegar a ser un fuerte ex presidente del PRI, pero esa fuerza dependerá de dos factores: los buenos resultados electorales en el Estado de México y Coahuila, y que deje la dirigencia en el momento que señala el periodo para el cual fue electo.

Hay un grupo importante de este Consejo Político Nacional que lo apoyó. Casi 500 militantes del PRI que respaldaron esta prórroga. ¿Por qué apoyó a Moreno ese grupo?

¿Por qué apoya el Consejo Nacional en buena medida? Por algo que es a la vez virtud y vicio del PRI: por-

Afirma ex Gobernadora de Yucatán que existen mecanismos jurisdiccionales para manifestar inconformidad ante el manobra de Alito en partido

que existe en nuestro ADN partidista una disciplina que nos lleva a seguir a quien está presidiendo el Comité Nacional o el Gobierno del País, como sucedió hasta 2018, sin necesariamente analizar y ejercer una facultad que tenemos todas y todos: la crítica, el análisis.

Hay políticos priistas que están en contra de esta decisión, están formando un grupo permanente en contra de las decisiones de Moreno. ¿Es así?

Mi posición personal es que si hay que impugnar se haga por la vía jurisdiccional, con los instrumentos que nos dan las leyes, para poder manifestar en la parte legal nuestra inconformidad, pero en la parte política, yo no estoy de acuerdo con crear ningún tipo de turbulencia al PRI.

No estoy hablando de su dirigente nacional, no, estoy hablando del partido, en este propósito funda-



LA ENTREVISTA

mental de terminar la coaliciones electorales en Coahuila y el Estado de México y competir con éxito, no hay nada más importante. Sin embar-

go, tampoco coincido con que, habiendo el compromiso con estos procesos electorales, no haya que hacer nada, porque eso sería tanto como admitir ser abusada en mis derechos y, sobre todo, en mis obligaciones partidistas.

¿Hay personajes tratando de crear este grupo?

Ha habido inquietudes, ha habido, sin lugar a dudas, y muy justificadas, por cierto, pero no trataría de descalificar a ningún esfuerzo de nadie; yo lo que señalo es que hay que utilizar los instrumentos legales para impugnar una decisión, no simplemente la descalificación, porque el Consejo Político Nacional del PRI está controlado por la dirigencia actual, se acaba de renovar y alguna que otra voz criti-

ca que había por allá, ya no pudo volver a ser consejera o consejero.

Yo no quiero que esto se vuelva un problema sobre el presidente del partido, que coyunturalmente se llama Alejandro Moreno, ni con la secretaria general Carolina Viggiano. No, yo lo que quiero es fortalecer la vida interna del partido, porque es la única manera para que el PRI pueda transitar.